
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

KNELL UND MÜLLER JETZT STELLVERTRETENDE FRAKTIONSVORSITZENDE

14.12.2018

- **FDP-Faktion wählt neuen Vorstand**
- **LENDERS als Parlamentarischer Geschäftsführer bestätigt**
- **Klausurtagung in Beilngries (Bayern)**

BEILNGRIES – Die FDP-Faktion im Hessischen Landtag hat ihren Vorstand neu gewählt. Die Abgeordneten Wiebke KNELL und Stefan MÜLLER wurden einstimmig zu gleichberechtigten stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden bestimmt. Alter und neuer Parlamentarischer Geschäftsführer ist der Abgeordnete Jürgen LENDERS. Schatzmeister wurde der Abgeordnete Dr. Matthias BÜGER. Auch Lenders und Büger wurden einstimmig gewählt. Die Fraktion hatte bereits im November ihren bisherigen Vorsitzenden René Rock einstimmig im Amt bestätigt.

Die aktuellen Wahlen fanden auf einer Klausurtagung der Fraktion im bayerischen Beilngries statt, wo die elf Abgeordneten der Freien Demokraten der 20. Wahlperiode von Donnerstag bis Samstag ihre künftige Zusammenarbeit besprechen. Dabei geht es von der Jahresplanung 2019 über inhaltlich-strategische Fragen bis hin zur Raumplanung.

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
